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１ 市政運営方針について 

 

（１）３月議会で示された所信表明にある「新しい資本主義」について本市では具体

的にはどのように施策に織り込んでいくのか。 

 

（２）全ての市民が豊かに暮らせる持続可能なまちづくりとどのように結びつくのか。 

 

（３）新しい資本主義の本来の目的は賃金上昇と考えるがどうか。 

 

 

 

２ 人口減少対策について 

 

（１）人口が予想を上回る速さで減少している主な要因は何か。また、どのように分

析しているか。 

 

（２）人口減少対策本部で取り組もうとしていることはどのようなことか。 

 

（３）定住促進のためには女性の視点が必要不可欠と考えるがどうか。 

 

 

 

３ 米軍無人偵察機配備について 

 

（１）６月 11 日付け南日本新聞に掲載された空中給油機の訓練受入れ後、米軍側で

鹿屋基地が適切でなかった旨の報告書についての記事に対する見解を示されたい。 

 

（２）今回の米軍無人偵察機受入れについて、地元の意見が反映されるのか。 

 

（３）なぜＭＱ-９なのかについての防衛省の答弁が不明瞭である。日米地位協定によ

れば、基地の使用は米軍が決めることになっている。それについての防衛省の市

に対する説明ははっきりしているのか。 

 

（４）受入れによって本市へのメリットはあるのか。 

 

（５）市民の安心・安全を守る立場としてどのような見解か示されたい。 


